

Fraktion | 08.05.2025 | Nr. 117/25

Tobias Koch: Herzlich willkommen, Beate Nielsen!

Mit der Ernennung von Karin Prien zur Bundesministerin für Bildung, Familie, Senioren, Frauen und Jugend hat sie auch ihr Landtagsmandat niedergelegt. Über die CDU-Landesliste rückt nun Beate Nielsen in den Landtag nach und wird neues Mitglied der CDU-Fraktion. Dazu erklärt der Fraktionsvorsitzende Tobias Koch:

„Wir freuen uns, Beate Nielsen als neues Mitglied in unserer Fraktion begrüßen zu können. Sie ist eine erfahrene Kommunalpolitikerin, die durch ihre ehemalige Tätigkeit als Bürgermeisterin aber auch als langjährige Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses des Kreises Rendsburg-Eckernförde viel Expertise gerade aus dem Bereich der Kinder- und Jugendhilfe in unsere Arbeit einbringen wird“, so Koch.

Nielsen ist 59 Jahre alt und kommt aus der Gemeinde Schacht-Audorf. Dort war sie von 2018 bis 2023 Bürgermeisterin. Seit 2013 ist sie Kreistagsabgeordnete und seit 2018 Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses des Kreises Rendsburg-Eckernförde